

# Flughafen im Aufwind

Die Daten der ersten vier Monate belegen, daß der Luftverkehr am Flughafen Graz ein nicht zu unterschätzender Wirtschaftsfaktor geworden ist. Man konnte von Jänner bis

April 1997 einen Passagierzuwachs von rund 18 Prozent gegenüber dem Vergleichszeitraum des Vorjahres erreichen.

142.800 Passagiere frequentierten den Flughafen zu dieser Zeit. Derzeit fliegen 56 Airlines 31 Charterdestinationen an. Das Angebot an Charterflügen reicht von einer Fülle an Flügen nach Griechenland über Spanien, Tunesien oder in die Türkei bis nach Ägypten, Zypern u. a.

Neu: Seit Mitte April gibt es einen Shuttle-Bus zwischen Hauptbahnhof und Flughafen.

## Airport Thalerhof in Zahlen - 1996

• Gesamtumsatz 213 Mio

• Passagiere:

Gesamt: 561.893

(das sind 5,5 % Zuwachs im Vgl. '95)

davon Linienverkehr: 287.084

davon Charterverkehr: 274.809

• Anzahl der Beschäftigten 96